
議会議会議会議会だよりだよりだよりだより

　新年あけましておめでとう
ございます。
　皆様には輝かしい令和２年
の新春をお迎えのことと心よ
りお喜び申し上げます。
　日頃は、村議会に対し多大
なるご理解とご支援を賜りあ
りがとうございます。
　また、昨年は台風15号や19
号にて被災されました皆様に
は議員一同お見舞い申し上げ
ます。

　さて昨年５月より新元号の
令和の時代となりました。村

議会としては、議員７名にてガッチリとスクラムを
組み問題解決にあたって行きます。
　本年はオリンピックの年であり、来村者が増える
と思いますので、村の良い所をアピールします。

　新年あけましておめでとう

ございます。

　本年も皆様方にとりまし

て、良き年でありますようご

祈念致します。

　昨年は全国各地において異

常気象により甚大な被害があ

りました。幸いにして村への

被害は少なく済み安堵してい

ます。

　国民が沈みがちの中、今

回、皇室の祝賀パレードによ

り明るい気分が漂う中でこれからも村民と寄り添う

ことで、良き結果が出ると願っております。本年も

健全な財政運営に務めるとともに、行動してまいり

ます。
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　新年あけましておめでとう

ございます。

　昨年の国会では「桜を見る

会」での政治の私物化や公文

書の廃棄など、民主主義を壊

す政治に国民の怒りが集中し

ました。

　対照的にローマ教皇は青年

に向け「どんな複雑な状況で

も、公正で人間的であり、責

任を持ち、決然と弱者を擁護

する者、言葉と行動が偽りや欺瞞であることが少な

くないこの時代にあって、まさに必要とされ誠実な

者になってほしい」と語り、多くの国民が共感しま

した。肝に銘じ皆さんと一緒に歩んでいきたいと思

います。

関口ほづみ

　新年あけましておめでとう

ございます。

　日頃の真心のご支援、大変

ありがとうございます、心か

ら感謝申し上げます。

　令和という新しい時代を迎

え、様々な事が転換期を迎え

ているように思います。

　より良い方向に村全体で進

んでいけるように、新たな決

意で動いてまいります。

　本年も皆様の声を力に勇気を持って、色々な課題

に挑戦してまいります。

どうか皆様のお力添えをよろしくお願い申し上げま

す。

　新年あけましておめでとう

ございます。謹んで新春をお

祝い申し上げます。

　昨年は金剛山ロープウェイ

が停止、新庁舎・子ども園建

設、B&G海洋センターや保健

センターなどの大規模改修

と、村にとってまさに変革の

年となりました。

　少子高齢化・財政問題・ロ

ープウェイの存続の是非など

課題は山積みとなっておりますが、村の将来にとっ

てどの選択がベストなのか、村民のみなさまのお声

をよくお聞きして判断してまいりたいと考えており

ます。本年もいっそうのご支援を賜りますようよろ

しくお願い致します。

　明けましておめでとうござ

います。

　皆様には心新たに新春をお

迎えのこととお慶び申し上げ

ます。

　昨年も異常気象による災害

が全国各地において発生しま

した。本村においてもそれら

を教訓に災害対応等の強化が

求められ、防災拠点となる新

庁舎の建設がはじまります。

　限られた財源の中から住民の生活・福祉の向上を

いっそう図り、皆様の安全・安心に向けての対策や

村の発展に向け努力してまいります。

　皆様の声を大切に頑張ります。

　今年もよろしくお願い致します。

　あけましておめでとうござ

います。日頃は公私にわたる

ご支援を頂き、ありがとうご

ざいます。

　昨年は、令和天皇が即位さ

れ、新しい元号を迎えた一年

になりました。

　こうした中、令和２年は、

「新庁舎建設」、「金剛山ロ

ープウェイのあり方」等々の

解決する問題が山積していま

す。

　そこで「私に何ができるか」を自問自答し、生ま

れ育った我村に「思い」をもって、村民と一緒にな

って仕事を行い、期待に応えるよう頑張る所存で

す。今後ともよろしくお願いします。
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